

Service de cardiologie

Infarctus: Comment il arrive? Comment l'éviter?

Mercredi 26 février 2020, 18h30-20h
Palais Rumine, Salle de l'Aula



L'infarctus du myocarde est la première cause de mortalité dans le monde et en Suisse. 30% des patients qui font un infarctus du myocarde ont des symptômes annonciateurs les jours précédents.

L'objectif de cette conférence est de vous sensibiliser aux symptômes annonciateurs et de vous présenter les premiers gestes et attitudes à adopter, au moment où un infarctus survient. Nous vous parlerons aussi des dernières évolutions en matière de prise en charge et traitements de cette maladie.

Plus généralement, nous profiterons de cette opportunité pour vous présenter certaines mesures préventives des maladies cardiaques et répondrons à toutes vos questions sur tous ces sujets, lors d'une session dédiée.

Nous nous réjouissons de vous recevoir lors de cette conférence.

Prof. Olivier Muller, MD PhD
Chef du Service de cardiologie du CHUV

Programme

- 18h30 Introduction
- 18h40 **C'est quoi un infarctus? Existe-t-il un dépistage?**
Dr Stéphane Fournier, chef de clinique
- 19h00 **Lorsque l'infarctus survient, les réflexes à avoir**
Prof. Eric Eeckhout, médecin chef
- 19h20 **Le traitement et le suivi**
Prof. Olivier Muller, chef de service
- 19h40 Questions-réponses
- 20h00 Apéritif

Nombre de places limitées
Sans inscription

www.chuv.ch/cardiologie

Avec le soutien de la Fondation vaudoise de cardiologie interventionnelle et de la Fondation ProRea.